



# 地域連携だより



令和7年12月

発行：倉敷市立倉敷支援学校 支援地域本部地域連携担当

小学部1・2・3年生が遠足でおもちゃ王国に、4年生が校外学習でライフパークに行きました。地域ボランティアの方が同行し、サポートしてくださったおかげで、安全に活動することができ、笑顔あふれる充実した遠足、校外学習となりました。

## 11月6日(木)小学部1・2・3年生 遠足～おもちゃ王国～



今年も、大型バスに乗っておもちゃ王国に行きました。メリーゴーランドやフロッグホッパー、観覧車などの乗り物に乗ったり、プレイジムやパビリオンで遊んだり、お弁当を食べたりしました。「いいお天気でとても楽しい時間になりました」「みんな、先生のお話をよく聞いて活動できていました」と、ボランティアの方から感想をいただきました。

## 11月18日(火)小学部4年生 校外学習～ライフパーク倉敷～



ライフガーク倉敷では、科学展の展示やドラえもんのプラネタリウムを見たり、お弁当を食べたりしました。「プラネタリウムで暗くなっても、落ち着いて過ごせていて驚きました。さすが4年生ですね！」と、ボランティアの方からほめもらいました。

**地域ボランティアの方、ありがとうございました！**